

Sonnenschein-Kinder schmücken Weihnachtsbaum

Stolz präsentieren die Kinder der Kindertagesstätte Sonnenschein zusammen mit ihren Erzieherinnen Carmen Theiss (3. von links) und Rita Schott (2. von rechts), sowie dem Leiter der Einrichtung, Andreas Kanke (links), der stellvertretenden Geschäftsführerin des Jobcenters Barbara Schäfer (rechts), und der Mitarbeiterin Anna Dedic (2. von links) den geschmückten Weihnachtsbaum im Jobcenter. Die Kinder haben in diesem Jahr Baumschmuck gebastelt, mit dem

sie jetzt den Weihnachtsbaum im Eingangsbereich des Jobcenters dekorierten. Gestärkt mit Saft und Gebäck verwandelten die 19 Kinder den Tannenbaum im Eingangsbereich des Jobcenters in einen bunten Weihnachtsbaum. "Ich bin

sicher, dass sich in den nächsten Wochen viele Menschen an dem tollen Baum erfreuen werden", lobt die stellvertretende Geschäftsführerin des Jobcenters Barbara Schäfer die Arbeit der Kinder.
Foto: Angelkorte/Jobcenter